

## D-JGD. II (junger Jahrgang) startet in die Turniere mit neuen Zippnern der Firma Zerhusen.

Hoch motiviert startete die 2. D- Jgd am Wochenende 16.09.2023 in Goldenstedt in die Vorentscheidsturniere für die Eingruppierung der Saison 23/24.

Erster Gegner um 11:30 Uhr war auch gleichzeitig der Favorit aus Höltinghausen mit 80% Jahrgang 2011.

Bis zum 3:3 war der Kampfgeist in der 6. Minute auf Höchstleistung. Besonders das Einlaufen über Außen und das Kreisenspiel mit Leni

Runnebaum brachte Tore und machte Spielfreude. Mit dem Auswechselln in einem so kleinen Zeitrahmen ( 1x 20 Minuten ohne Pause und ohne Seitenwechsel) versetzte die körperliche Überlegenheit die sonst so dynamische Osterfeiner Mannschaft in eine kleine Schockstarre. Die Zuordnung nahm nach und nach ab. SV Höltinghausen verschaffte sich durch Carolin Keiss einen zwei Tore-Vorsprung. Nur noch Luise Böckmann war ab dieser Minute auf der Osterfeiner Seite torgefährlich Es war unaufhaltsam eine neue Erfahrung der Niederlage mit 6:10 für unsere junge Mannschaft.

Wir als Trainer mussten lernen, dass ein zu häufiges Ein- und Auswechselln unsere jungen Mädels verwirrt. Der Trainingsrückstand des Ein oder anderen spiegelte sich auf der Fläche wieder. Die Kenntnisse um die Positionen unter Turnierbedingungen versprühte einen gewisse Unsicherheit. Gesundheitliche Ereignisse schwächten das Team an diesem Tag. Kein Problem wir sind noch Jung und haben Zeit zum Lernen! Da hilft das Angebot des Trainings zweimal pro Woche bestimmt!

Lernfähig starteten wir in die zweite Begegnung dieses Turniers gegen Bohmte. Da sah die Situation schon weitaus besser aus. Mit einer klaren Linie und vorweg klaren Absprache innerhalb der Mannschaft wurde dieses Spiel mit 7:5 gewonnen durch 2 Tore von Johanne Markus, 1Tor Mia , 3 Tore Mathilda und 1 Tor Luise.

Das ist die beste Antwort auf eine Niederlage und motiviert für das nächste Wochenende in Emstek. Dort heißt es drei Spiele zu absolvieren und weiter Spielpraxis zu erwerben. Drei Spiele heißt auch mehr Möglichkeiten 😊.

Wir freuen uns schon drauf und genießen das Aufwärmen in den neuen Zippnern der Firma Zerhusen.

An dieser Stelle nochmals Vielen Dank und einen lieben Gruß an die Familie Zerhusen!!!!

Bis dahin eure Rieke und Bianca 😊

